



はばたき

石川県立金沢錦丘中学校 第2学年通信

第4号

2025.5.24(土)



生徒総会で学級目標を紹介しました

5月21日（水）6、7限に生徒総会がありました。総会では各クラスの学級目標が紹介され、目標への意識を高めるとともに、お互いの学級目標を聞き合いました。学級目標紹介では、どのクラスも自分たちのクラスをより良くしていこうという気持ちが伝わってきました。ステージ上でリーダーが目標に込められた思いを伝える姿は大変立派でした。各学級の良さを共有し、今後の活動に生かしていきましょう。

各クラスの学級目標の発表の様子です



その後、学校全体で「錦 Quality とは？～一歩、立ち止まって～」というテーマで、生徒会目標「Respect Others with 錦 Quality」の設定理由（なぜこのような目標にしたのか、何を目指しているのか）を再確認しました。そして、この目標を達成するために、どのようなことを心がければよいかを全校生徒で考え、共有することができました。総会後、各教室に戻り、この目標を達成するために、みんなであたたかい言葉（こころ）がけを考え取り組みをしました。それぞれが付箋に「ふわふわことば」を書き出し、クラスで大きな「ふわふわことば（こころ）の貯金箱」にしました。相手の気持ちを考え、みんなが気持ちよく安心して生活できるよう、「ふわふわことばの貯金箱」を制作し、「ちょっと幸せ」な時間を過ごしました。ふわふわことば（こころ）をたくさん使って、友だちの良いところをたくさん伝え、心地よい学校生活を送りたいですね。書くだけでなく、常に意識して、1学期終了時にこの取り組みを通して人権意識が向上したかを振り返えられたらいいですね。

グローリーホールに各クラスのすてきな「ふわふわことばの愛情貯金箱」が掲示されます

